

CONFERENCIA INTERAMERICANA DE RADIO
LA HABANA

Habana 4 Diciembre 1937.

Sr.Dr.Emilio Roig de Leuchsenring.
Historiador de la Ciudad.

C i u d a d.

Distinguido é ilustrado amigo:

Si yo no conociera de su espíritu elevado y de la alteza de miras con que observa los problemas,no le molestaria con estas líneas,para hacer un poco de justicia,que a mi mismo se me olvidó citar.

El Sr.Rafael Lauzan,Director de Telegrafos,joven funcionario que pone sus empeños y exaltaciones juveniles al servicio telegráfico de la República, tomó participación en cuanto se relacionaba con las comunicaciones en Bejucal tanto para la preparación de las fiestas que conmemoraron el centenario del - Ferro-Carril como su celebración;lo que tengo el gusto de manifestarle,por si fuera oportuno mencionarlo en el trabajo que está Ud.preparando con relación a ese acontecimiento.

Le incluyo un ejemplar del Boletin de la Unión Panamericana de este - mes,por si no lo tiene,para que observe como tratan en los Estados Unidos los archivos,comienza en la página 978.Si Ud.tuviera todos esos recursos,cuantas cosas no haría.

Que se conserve bien y hasta que tenga el gusto de verle,se repite --
suyo y devoto amigo.

Antonio Linares.
Gervasio 188.
Habana.

